

Korem 071/Wijayakusuma Gelar Pembekalan MTT Katpuanter TNI AD TA. 2021

Totong Setiyadi - JATENG.WARTAMILITER.COM

Jul 16, 2021 - 09:22



Banyumas - Untuk meningkatkan kemampuan serta keterampilan para Apwil khususnya Babinsa di jajaran TNI AD, Korem 071/Wijayakusuma menggelar Pembekalan MTT Katpuanter TNI AD TA. 2021, Kamis (15/7/2021).

Pembekalan Peningkatan Kemampuan Teritorial (Katpuanter) tersebut berlangsung selama dua hari, dari Rabu hingga Kamis (14-15/7/2021) di Gedung Pertemuan A. Yani Makorem 071/Wijayakusuma, yang diikuti oleh para Babinsa

terbaik yang sudah ditunjuk oleh satuan Kodim jajaran Korem 071/Wijayakusuma yang akan mendampingi para Bintara Abituren Dikjurba Otsus TNI AD.

Komandan Korem 071/Wijayakusuma, Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., dalam amanat tertulisnya yang dibacakan Kasiterrem 071/Wijayakusuma Letkol Inf Eddy Lallo mengatakan, kegiatan ini cukup penting untuk dilaksanakan dalam rangka membekali para Babinsa yang nantinya akan mendampingi para Bintara Abit Dikjurba Otsus TNI AD TA. 2021.

"Kegiatan ini tujuannya adalah untuk meningkatkan pengetahuan dan wawasan kebangsaan dan menumbuhkan kepribadian yang memiliki semangat juang, rasa nasionalisme dan cinta tanah air", jelas Danrem.

Dikatakan, Sumber Daya Manusia pada organisasi Satkowil memiliki kontribusi yang sangat besar terhadap keberhasilan dalam pelaksanaan tugas yang diembannya", ungkapnya.

"Tuntutan tugas Satkowil saat ini semakin kompleks, khususnya dalam hal pembinaan teritorial untuk mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara", terangnya.

Menurutnya, upaya TNI AD untuk meningkatkan kemampuan Apkowil ini dilaksanakan dengan berbagai terobosan, kebijakan dan program kegiatan baik oleh pusat maupun daerah. "Tentu banyak hal yang sudah tercapai dalam upaya pengembangan teritorial TNI AD yang mampu menjawab setiap tantangan tugas yang akan dihadapi", paparnya.

"Kegiatan ini untuk mendukung tugas teritorial bagi Bintara Abit Dikjurba Otsus TNI AD. Hal ini, merupakan salah satu program TNI AD yang difokuskan pada peningkatan kemampuan penguasaan tugas teritorialnya", jelas Danrem.

Dikatakan pula, kegiatan ini bersifat pembekalan sebelum para Babinsa melaksanakan pendampingan kepada Bintara Abit Abituren Dikjurba Otsus TNI AD TA. 2021.

Totong